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ガバナーノミニー　菊　池　捷　男ガバナーノミニーの初感想

　本年７月１日から、地区ガバナーノミニーを、あい務めて
いる菊池です。
　月報に、一言書くべしとは、事務局のきつ～い命令。
　これを断る勇気がなく、書くことにしましたが、何を書い
てよいやら分からず、末吉さんや大森さんにアドバイスを求
めますと、この両名から、他地区のガバナーとの会合に出
たときの感想を書いたら、と言われましたので、そのことと、
先週土曜日（８月25日）にあった、地区青少年交換委員
会に出席したときの感想を、一言、書かしていただきます。
　
　まず、他地区のガバナーさんたちとお会いしたときの感
想ですが、これは、皆さま、良い顔をされていましたねえ、
ということです。
　さすが、功成り名を遂げられた方々ばかりなんだなあ、
という印象です。
　しかし、翻って、我が身を鏡に映して見ますと、全くもって、
情けない顔、自信のない顔をしているじゃあありませんか。

これもまた、わが感想です。 
　次に、地区青少年交換委員会は、年間３名程度の高
校生をアメリカなど遠い異国へ送り出し、３名程度の異国
の学生を、わが地区に迎え入れる青少年交換事業を行う
委員会です。
　感想を、一言。
　これはプロの仕事になっているんだなあということです。
　地区委員会の委員長も、副委員長も、学校法人の経
営者で、高校生の留学事務（送り出しも迎え入れも）に精
通されているということでした。
　私じしん、この事業は、まさにロータリークラブが、力を
入れてすべき事業である。そして、この事業を推進してい
くべきは、ある程度プロでなければ難しいだろうなあ、とい
う感想を持ったしだいです。
　と同時に、なあに、この事業は、わが岡山西ロータリー
クラブにおいても、十分にやっていけるわい、という自信を
感じたものでもあります。

クラブ会報・雑誌委員長　平　野　幸　司地区クラブ雑誌広報委員長会議に出席して

　クラブ雑誌・広報委員長会議が８月５日　国際交流会
館で開催されました。その中で「会員増強」にも役に立つ
情報を発信すること、ロータリークラブへの理解を深め、
安心してご入会いただけるよう、活動内容をしっかりと伝え

る広報活動に取り組むように指示を頂きました。私も個人的
な SNSなどで例会の卓話での感想や、青雲会の情報など
を紹介しますが、同世代の友人からロータリークラブへの
興味を聞くようになりました。皆、起業して間もなかったりで

多忙を極めていますが、良い学びへの関心は強いようで、
ぜひ機会があれば勧誘していきたいと思います。
　また、「MY　ROTARY」の登録を進めてほしいとお
願いがありました。全く面倒ではありませんので是非皆さん、
100％の登録を目指しておりますので登録をお願い致しま
す。

　入会して１年と９ヶ月。バッチを着けると背筋が「ピン！」と
伸びます。心地よい緊張感の例会は我々若造経営者にとっ
て気持ちを引き締める良い時間です。
　会員増強に向けて、雑誌・広報委員長として有益で興
味をひくような情報発信に心掛けて参ります。引き続きご指
導の程よろしくお願い申し上げます。

◎菊池ガバナー年度の体制（敬称略）

［地区幹事］

　地区代表幹事 末吉　誠一　地区副代表幹事 坂元　徹、桑原　一、岸　幹二
　顧問 小山　博通　　　　　地区庶務幹事 森本　浩平、岩居　博、小山　壱也

［地区大会実行委員会］

　実行委員長 松田　正己　副実行委員長 山下　日出夫、大森　茂、丸川　眞太郎



○８月６日
岸会長、小山幹事　小鍛治 元慎様のご来会を歓迎します。
臼井　英治君　小鍛治様　本日の卓話を楽しみにしていま
す。10数年前、学生（甲南大学）たちを連れて行き、その
節は大変お世話になり、ありがとうございました。
佐藤　睦子君、千原　多美子君　小鍛治様、本日の卓話、
楽しみに致しています。
岸本　善博君　菊池先生、先週の卓話、大変有意義なお
話で参考になりました。私、あと幾年あるかわかりませんが、
残りを参考にして生きてゆきたいと思います。
髙柴　正悟君　皆様とともに平和を祈ります。
○８月20日
山本　篤憲君　柴田 公房総支配人へ　８月８日会社創立15
周年記念ファミリフェスタを総勢90人、ANAホテルで盛況に
終わり、柴田公房総支配人には数々の御配慮、真にありがと
うございました。

菊池　捷男君　法の世界も進化しています。ニュースレター
８月号を書きました。興味ある方はぜひお読みいただければ
幸いです。帰りがけにお渡しします。
橋本　信洋君　年に数回しかしない麻雀で第一ツモでアガる
「地和」をしてしまいました。もちろん初めてで、インターネット
で調べると確率は33万分の１とか10万分の１とか言われていま
す。今度に起こる良い事の前ブレになりますように。
○８月27日
岸会長、小山幹事　岡山RC　中島様のご来会を歓迎します。
野田　英樹君、千原　多美子君、箱守　英史君、加計　
役君　西崎さん、本日のイニシエーションスピーチ楽しみにし
ています。先日の真備町の屋根の上にのぼった馬の話しも出
ますか？頑張って下さい。
尾木　稚知君　昨日、66回目の誕生日を迎えました。誕生日
プレゼントは愛する孫の「そのちゃん」と一緒にお風呂に入れ
る入浴券をもらいました。

10月の行事予定〈経済と地域社会の発展月間〉〈米山月間〉

●第４回理事役員会
●休会（体育の日）
●第2690地区大会（岡山市）

１日（月）
８日（月）

20日（土）・21日（日）

●第２回クラブ協議会
●末長ガバナー公式訪問

22日（月）
29日（月）

　クラブ雑誌・広報委員長会議が８月５日　国際交流会
館で開催されました。その中で「会員増強」にも役に立つ
情報を発信すること、ロータリークラブへの理解を深め、
安心してご入会いただけるよう、活動内容をしっかりと伝え

る広報活動に取り組むように指示を頂きました。私も個人的
な SNSなどで例会の卓話での感想や、青雲会の情報など
を紹介しますが、同世代の友人からロータリークラブへの
興味を聞くようになりました。皆、起業して間もなかったりで

担当幹事　山　田　周　二８月青雲会開催報告

　８月度青雲会は８月 27 日、36 名の方の参加のもと
岡山髙島屋屋上ビアガーデンで開催されました。岸会
長の開会のご挨拶、平野 ( 隆茂 )さんの乾杯のご発声
のもと会はスタートいたしました。当日は関東地方でゲ
リラ豪雨被害が出た日で岡山上空も極めて不安定な雲
行きではありましたがいざと言うときの緊急テントも準
備。幸いにも晴れ男が多く？ことなきを得て屋外の気
持ちの良い時間を持てました。
　生ビール各種、ワイン、焼酎、通常無いメニューの
料理を堪能いただきました。お飲み物と食事が一通り
進んだ後、恒例の『ビンゴゲーム』が開始されました。
優勝商品「千屋牛」は桑原さんの手に。準優勝は杉
本さん。そして、三位は遅れ懸念あった重田さんの代

行。憧れの肉はこのお三方へ。水田さん残念！　岡山
出身の社長が東京で経営なさっている「１秒タオル」
ホットマンや日本酒「島耕作 獺祭」も景品となり大い
に盛り上がりました。最後に丸川さんのご挨拶で閉会
いたしました。
　本当にご多忙中、雨模様にもかかわらず、多くの方々
のご参加をいただきありがとうございました。

多忙を極めていますが、良い学びへの関心は強いようで、
ぜひ機会があれば勧誘していきたいと思います。
　また、「MY　ROTARY」の登録を進めてほしいとお
願いがありました。全く面倒ではありませんので是非皆さん、
100％の登録を目指しておりますので登録をお願い致しま
す。

　入会して１年と９ヶ月。バッチを着けると背筋が「ピン！」と
伸びます。心地よい緊張感の例会は我々若造経営者にとっ
て気持ちを引き締める良い時間です。
　会員増強に向けて、雑誌・広報委員長として有益で興
味をひくような情報発信に心掛けて参ります。引き続きご指
導の程よろしくお願い申し上げます。


